



Mi Universidad

Infografía

Sem Benjamin Vazquez Ibarias

Medicina tradicional vs medicina occidental

Parcial I

Interculturalidad y salud

Dr. Mayeli Yasmin Laparra Lopez

Licenciatura en Medicina Humana

Cuatrimestre I

LA MEDICINA

TRADICIONAL VS OCCIDENTAL

MEDICINA TRADICIONAL

La medicina tradicional es el conjunto de conocimientos, aptitudes y prácticas basados en teorías, creencias y experiencias indígenas de las diferentes culturas, sean o no explicables, usados para el mantenimiento de la salud, así como para la prevención, el diagnóstico, la mejora o el tratamiento de enfermedades físicas o mentales.



MEDICINA OCCIDENTAL

Es el tratamiento de afecciones médicas con medicamentos por médicos, enfermeras y otros proveedores de atención médica que emplean métodos desarrollados de acuerdo con las tradiciones médicas y científicas occidentales



ESPECIAL ATENCION

La Medicina Tradicional, aunque tiene repertorios de medicamentos de origen herbal y animal, se centra también en los hábitos del enfermo



ESPECIAL ATENCION

La Medicina Occidental trata los síntomas de las enfermedades con medicamentos eficaces haciendo énfasis en la enfermedad física ya que es inminente y la amenaza de muerte, inmediata



RECURSOS

Los sistemas de salud tradicionales cuentan con diversos componentes, tales como: los síndromes culturales, los ritos y su cosmovisión, los agentes de medicina tradicional, los recursos curativos como las plantas medicinales, minerales, animales y las terapias. Todas estas áreas existen y se desarrollan en forma interrelacionada.



RECURSOS

En la Medicina Occidental hay medicamentos para atacar los síntomas, además del uso del método científico para investigar y diagnosticar enfermedades, así como la implementación del uso de radiografías, rayos x y el diagnóstico por muestras de laboratorio.



LO EMPLEAN UN CIERTO GRUPO DE PERSONAS

Dentro de la medicina tradicional podemos encontrar distintas actividades a las que se pueden dedicar las personas, estas son: parteras, curanderos, fregadores y sanadores, y brujos.

en esta área, únicamente participan personas especializadas en diferentes universidades como lo son médicos, enfermeras y sus diferentes especialidades

